

Abilene.

An Giddings Volksblatt.

Korrespondenz aus West Texas.

Das Land hier ist sehr verschieden. Hier ist tiefes Sand, Chocoladenfarbig, bis zum schwarzen pitchigen, Pechboden. Taylor County ist theilweise gebirgig, die Gebirge gehen von Osten nach Westen. Sie fangen schon in Bosque Co. an, und gehen bis El Paso Co. Ja man sieht denselben Höhenzug bis New Mexico und man behauptet, daß es die Ausläufer von die Rocky Mountains sind. Die Gebirge sind mit Fiebern bemachsen. Sonst gibt es hier noch Weizen, und auch kleine Viehweidungen. Im großen Ganzen ist das Holz hier nicht so viel, wie dort im Osten.

Ich denke ich habe jetzt die Gegend hier genau und wahrheitsgetreu beschrieben. Im Fall das jemand mehr wissen will, der kann sich an mich oder an Wm. Baack, oder auch an Frau Wulfsch wenden.

Ich würde jetzt von der Stadt Abilene berichten. Die Stadt ist noch sehr jung, vor 15 Jahren sollen hier erst einige Stores gewesen sein, jetzt rechnen man, daß 10 bis 12000 Einwohner hier sind und es kommen jeden Tag mehr.

Es ist gutes Weizenland hier. Taylor Co. hat dieses Jahr 24,000 St. Weizen gezeugt, es hätte das dreifache, wenn es etwas mehr geregnet hätte. Wir haben hier im Mai, Juli, und Anfangs Oktober, Regen gehabt. Doch ich möchte ja von der jungen Weltstadt berichten, beschränke aber, daß das Ding zu lang wird. Erum nächstes Mal davon.

Wie ich aus Dallas H. v. eine Korrespondenz erhalten habe, hat die Sommer dort wenig mit dem Grob, auch wohl teilweise mit dem Fein. Hier ist Cottonpicken noch an der Lagerbestimmung. Es wird von 85 Cent bis 91.00 per 100 lbs bezahlt.

Doch genug für diesmal. Nächste Mal von Abilene.

Mit Gruß an alle Leser.

Ein Leser.

Abilene

To the Giddings Volksblatt

Correspondence from West Texas

The land here has many variations.

Here is deep sand, chocolate colored, and also pitch black prairie dirt. Taylor county is somewhat hilly, the hills run from east to west. They start in Bosque county and reach all the way to El Paso county. Yes, one sees the same mountains all the way to New Mexico and they say that they are the foot hills of the Rocky Mountains. The hills are covered with cedars. We also have mesquite and a few oak groves. But there isn't as much wood here as there is further east.

I think I gave a detailed and truthful description of this area. In case somebody would like more information they can contact me or Mr. Wm. Baack and also Mr. Ernst Wukasch.

Now I will give a report about the city of Abilene. The town is still very new, 15 years ago the first stores sprang up, now we have 10,000 to 12,000 inhabitants and there are more coming every day.

The land is good for wheat. Taylor county produced 24,000 bushels of wheat this year, we would have tripled that if we would have had more rain. Well, I was going to report about the new world-town, but I am afraid it will get too long so I'll report about it the next time.

Translated by Luise Green